

« Bonjour les enfants !!
Les stagiaires vont vous aider à vous équiper.

**Mettez d'abord vos protections
et vos rollers en dernier.**

Pensez à aider ceux qui ont des difficultés.

**Et après...on va
s'amuser !! »**

« Je suis vraiment fière
de mes élèves...
Ils ont fait de gros très
progrès, et leur bonheur
fait plaisir à voir ! »

Annie LACOTTE (Institutrice)



**FUN - MOVE
RESPECT**

Le Jeu du Respect
et de la Citoyenneté



Le projet RollerFootball® a été récompensé par le Prix Innovation Educative 2008 et le Prix Femmes Sport – Filles cités



« L'aspect « socio-éducatif » est abordé concrètement avec ce concept ludique. **Ce jeu** est outil incontestable pour accéder aux valeurs citoyennes. »

Isabelle CHAMPALOU
(Responsable formation BPJEPS)

C'est quoi le RESPECT ?
C'est accepter les autres, les différences et les décisions qui sont prises.

C'est savoir jouer ensemble avec plaisir et **bonne humeur !!**



Actions !!
Buts !!
Et bonne humeur !!



[CLIQUE ICI pour voir le diaporama des grands...](#)



Le RollerFootball c'est **Top!**



1 autre projet

ENTRE LES MURS



RollerFootball®

www.rollerfootball.fr